

Проект «Расширяя границы - расширяя возможности»

1. Наименование проекта: «Расширяя границы – расширяем возможности»
2. Срок реализации проекта: 18 месяцев
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: учреждение «Центр социального обслуживания населения Новобелицкого района г. Гомеля»
4. Цель проекта: укрепление материально-технической базы отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов для расширения спектра и качества услуг, предоставляемых лицам с ограниченными возможностями, обеспечение участия их в общественно-культурной жизни, создание условий для раскрытия их творческого потенциала.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 5.1. Создание условий для овладения людьми с инвалидностью социально-бытовыми навыками, навыками самообслуживания; 5.2. Содействие в трудовой адаптации, развитие творческого потенциала; 5.3. Интеграция в общество и повышение независимости людей с инвалидностью, организация досуговой деятельности, организация участия в общественно-культурной жизни.
6. Целевая группа: Дети-инвалиды до 18 лет, имеющие 3 или 4 степень утраты здоровья. Молодые инвалиды 1 и 2 группы – от 18 лет до 31 года. Инвалиды 1 и 2 группы старше 31 года с ограниченными возможностями.
7. Краткое описание в рамках проекта: Задача № 1: Создание условий для овладения людьми с ограниченными возможностями социально-бытовыми навыками, навыками самообслуживания для дальнейшего самостоятельного проживания. Мероприятие 1.1. Оснащение отделения необходимой техникой: пылесос, утюг, электрический чайник, электрическая плита, хлебопечь; Мероприятие 1.2. Привлечение руководителя кружка для обучения инвалидов социально-бытовым навыкам Задача № 2: Содействие в трудовой адаптации, развитие творческого потенциала Мероприятие 2.1. Приобретение мебели (шкаф для хранения расходных материалов, выставочный стенд для творческих работ), оборудования (компьютер, многофункциональное устройство, мультимедийная установка); Мероприятие 2.2. Обеспечение кружков по интересам инструментами и расходными материалами.

Задача № 3: Интеграция в общество и повышение независимости людей с ограниченными возможностями, организация досуговой деятельности, организация участия в общественно-культурной жизни

Мероприятия 3.1.

Оснащение отделения необходимым оборудованием (телевизор, видеокамера);

Мероприятие 3.2.

Обеспечение инвалидов настольными развивающими и обучающими играми;

Мероприятие 3.3.

Привлечение специалиста и психолога для вовлечения людей с инвалидностью в совместную развивающую и досуговую деятельность.

8. Общий объем финансирования (в долларах США):

5 300 \$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	4 500 \$
Софинансирование	800 \$

9. Место реализации проекта (область/район, город)

улица Склезнева, 19, г. Гомель, 246047

учреждение «Центр социального обслуживания населения Новобелицкого района г. Гомеля»

10. Контактное лицо:

Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Е.А.Тришкина, директор, тел. рабочий +375232242747, тел. мобильный +375293780078, E-mail: csonnovobelica@gmail.com



The project "Expanding Boundaries - Expanding Opportunities"

1. Project name: "Expanding Boundaries - Expanding Opportunities"
2. Project realization period: 18 months
3. The applicant organization proposing the project: Establishment "The centre of social service of the population of the Novobelitsky district of the city of Gomel"
4. Project objective: Objective: to strengthen physical infrastructure of the day-care unit for people with disabilities to expand the range and quality of services provided to people with disabilities, to involve them in participating in social and cultural life, to create conditions to realize their creative potential.
5. Tasks of the project Task 1. Creating conditions for people with disabilities to acquire social and household skills, self-service skills; Task 2. Assistance in labour adaptation, development of creative potential; Task 3. Integration into society and increasing the independence of people with disabilities, providing their leisure activities, providing their participation in social and cultural life.
6. Target group: Disabled children with 3 th and 4 th degree of infirmity under the age of 18. Youth with group 1 and 2 disability aged 18-31 years. Disabled people with group 1 and 2 disability over 31 years old.
7. Detailed description of the project activities in accordance with the tasks: Task № 1: Creating conditions for people with disabilities to acquire social and household skills, self-service skills for further independent living. Activity 1.1. Equipping the center with necessary equipment (a vacuum cleaner, iron, electric kettle, electric stove, bread maker). Activity 1.2. Involvement of the head of the club in teaching disabled people to social and household skills. Task № 2: Assistance in labour adaptation, development of creative potential. Activity 2.1. Purchasing furniture (a cabinet for storing consumables, an exhibition stand for creative works), equipment (a computer, multi-function device, computer, multimedia installation). Activity 2.2. Providing interest clubs with tools and consumables. Task № 3: Integration into society and increasing the independence of people with disabilities, providing their leisure activities, providing their participation in social and cultural life. Activity 3.1. Equipping the center with necessary equipment (a TV set, video camera). Activity 3.2. Providing disabled people with play-and learn board games. Activity 3.3. Involvement of a specialist and psychologist in helping people with

disabilities to organize joint activities and leisure time.	
Activity 3.4. Informing in the media.	
7. Total funding (in US dollars): 8700\$	
Funding source	Funding (in US dollars)
Donor funds	8 700 \$
Co-financing	300 \$
8. Project location (region/district, city) Sklezn'yova str. 19, Gomel, 246047 establishment "The centre of social service of the population of the Novobelitsky district of the city of Gomel"	
9. Contact person: Initial, surname, post, phone number, e-mail address E.A. Trishkina, Director, office number +375232242747, cell number +375293780078, E-mail: csonnovobelica@gmail.com	



